



*Detalle de una moderna Central Lechera.*

y no con carácter de recomendación, sino imperativo.

No creemos necesario esquematizar el ambiente en que se desarrolla el comercio de leche en nuestra Capital, por ser de todos conocido. Las ilustraciones que figuran en este trabajo recogen alguna de sus facetas.

Porque tenemos la plena seguridad que puede resolverse el actual estado de este Servicio, con beneficio para todos (productores y consumidores), venimos con machacona insistencia pidiendo, es nuestra obligación, el establecimiento de un ordenado control de este importante alimento, en el cual, la instalación de una modesta Central de saneamiento, es imprescindible.

Sabemos de la buena disposición de nuestras Autoridades y también nos hacemos cargo de las dificultades encontradas en hacer realidad nuestros propósitos, pero no perdemos la esperanza de asistir en breve plazo a la inauguración de esta Central, que hará posible que cada familia pueda encontrarse en la hora de abrir la puerta de su piso, por la mañana, una o varias botellas de leche, con la garantía de que suministra a sus hijos un alimento de primera calidad y sin peligro alguno de contagio.

**Laureano Sáiz Moreno**

Ciudad Real, septiembre de 1961.

